

Los presupuestos para 2013

Sobre los presupuestos del Estado para el próximo año 2013 se ciernen serios nubarrones de dudas acerca de su viabilidad, y con ellos, sobre su credibilidad.

El Gobierno prevé una recesión de 0,5 más en el PIB, basado en unas reducciones de gastos, posible, ausencia de inversiones, seguro, y unas estimaciones de ingresos, imposible, que como consecuencia nos permitirían que "sólo" caigamos, por enésimo año consecutivo, ese 0,5 presupuestado.

Varios servicios de estudios no ven correcto esa previsión, estudios a los que se les ha añadido el FMI y la propia Comisión Europea, quienes estiman una caída del 1,4, cifra muy alejada de las previsiones oficiales.

Lo grave de esta diferencia es la poca confianza que inspira en los mercados realizar unas previsiones más voluntariosas que realistas, que obviamente se traducirán en un aumento de la prima de riesgo, lo que significa que España seguirá pagando más por refinanciar una deuda, que es una losa para la economía del país.

El Déficit Público, si las previsiones no son realistas en los ingresos, tampoco permitirá entonces alcanzar la reducción anunciada, y acordada con la Unión Europea, lo que volverá a incrementar la desconfianza de los inversores, y seguirá con la prima de riesgo elevada.

El ahorro de las familias es ya inexistente, pues los últimos datos ponen en evidencia que se gasta todo lo que se ingresa, 96 de cada 100 euros.

Dónde si se acercan más las previsiones de todos los analistas es en la cifra del paro. El Gobierno y los servicios de estudios sitúan el paro en el entorno del 26%, y ello supone una vez más la necesidad de dinero público para paliar, en la medida de lo posible, la situación de aquellos que se han quedado sin empleo.

Complicado, difícil, un año más en la sequía financiera, en la desesperanza de la aplicación de los acuerdos que se adoptan en la Unión Europea y que luego no se aplican, y que de hacerse resolverían una parte importantísima de nuestras dificultades. Pero la política, las elecciones de algunos responsables políticos, básicamente las elecciones alemanas y de la Sra. Merkel, ponen en primera el famoso baile de la Yenka, aquel que decía "un paso adelante" acuerdos en la cumbre europea, "un paso atrás" Angela Merkel que si pero que no se hace ahora. Y terminamos en el "vivo sin vivir en mí" del Sr. Draghi y el Banco Central Europeo, que "hará lo que tiene que hacer" y que no hace.

El problema radica en aguantar, sobrevivir las empresas un año más, a los ya largos años de crisis, con la esperanza de que se cumpla la frase de Cela "quien aguanta gana", nunca más certeras.

Sin dinero, sin financiación, con un mercado cada día más contraído, con estimaciones de se retraiga más aun, con incremento del paro, que supondrá caída en la demanda y mayor necesidad de subsidios y con unos impuestos tan elevados, de país nórdico con ingresos de país del sur, que no dan margen a una mayor subida que palle la diferencia que puede producirse entre previsión de ingresos, y realidades de gastos.

Complicado y complejo cuadrar el círculo. A pesar de todo, como dice nuestro presidente Agustín de Grandes "esperanza en la desesperanza".

Empresas, trabajadores, todos rehenes de una huelga política

De nuevo los sindicatos y los que no lo son, léase partidos políticos, "convocan" una huelga general en España.

Huelga contra los recortes, huelga para que el Gobierno negocie con ellos.

De esa huelga, somos REHENES, con mayúsculas todos los empresarios, todos los trabajadores, todo el país.

Rehenes de un intento de "secuestro" de nuestra libertad de democracia de votar. Si, pueden parecer duras las expresiones, pero se ajustan a la realidad.

El ejercicio de la democracia se manifiesta, de forma solemne en la elección de los representantes del pueblo para dirigir el país, a través del voto en las elecciones generales.

En el foro del Congreso de los Diputados, en las negociaciones de los elegidos por todos, se formalizan los acuerdos y las votaciones para promulgar las leyes.

Los Sindicatos y algunos partidos políticos, consideran que esa no es la democracia, o que esa no les vale, porque ellos quieren que el Gobierno, elegido en elecciones democráticas por todos, deba negociar con ellos.

Por tanto los representantes, sean quienes sean y que ocupan su escaño en el Parlamento Nacional, no sirven, o no son válidos para "su modelo de la democracia". Sera que estudiamos en libros distintos lo que es la democracia, palabra que utilizan como arma arrojada contra aquellos que no opinan como ellos.

En la historia tenemos muchos ejemplos y denominaciones que

expresan muy bien, de forma clara, que son los que opinan de esta forma.

Y en esta tesitura, o el Gobierno democrático, se sienta a negociar con ellos, o convocan una huelga general.

Genial. Y el empresario ¿qué hace? Asistir estupefacto, en la mayor crisis económica de la historia, en la que no vende ni un colín, porque nadie compra, como se le monta una huelga, a él, que además no puede decir ni decidir nada, porque la huelga no es contra la empresa ni los empresarios si no contra el Gobierno.

Y los trabajadores, se les pide que no trabajen, que no cobren, y que secunden una huelga, contra... ¿los recortes?, ¿para justificar la existencia de este sindicalismo? Para que el Gobierno negocie con ellos, ¿fuera del

Parlamento?

Entonces, ¿para qué votamos? ¿Para qué tenemos democracia? Es eso lo que nos dicen los sindicatos. Si no negocian ¿paramos el país?

En fin. Curioso.

Pero una pregunta más. Nadie quiere recortes, nadie quiere subida de impuestos. Hasta ahí estaremos todos de acuerdo. Pero ahí va la pregunta, si no recortamos, hasta ajustar nuestros gastos a los ingresos, ¿Quién lo paga?

A eso no responden los convocantes de la huelga. Ah, por si se les ocurre decir que "los ricos" que digan quienes son, cuanto deben ganar para ser considerados ricos, y cuanto quieren que paguen.

Las cuentas no salen, al final pagan los mismos, y de esos ya no hay.

Impagos y pagos

No es un acertijo, ni un galimatías ni una adivinanza. Es una realidad, una vez, más, que lleva a las empresas a la ruina. Los impagos, corresponden a los 10.000 millones de euros que se están calculando de impagos de las administraciones públicas a las empresas. De nuevo, se hacen cosas sin pagarlas, y llevan a las empresas a la ruina, porque ni la deuda de ayuntamientos u otras administraciones es ya una garantía para una banca que no concede prestamos ni financiación, salvo que le avales con mucho más que lo que pides.

Cometer de nuevo el mismo error, significa lo que ya sabemos, cierre de empresas, despido de trabajadores y ruina de muchos. Y los pagos, no son de las administraciones, si no de todos a las administraciones.

Las tasas, los impuestos, multas, sanciones, etc. con la que quieren cuadrar sus cuentas, eso si, a costa de descuadrar las nuestras.

Últimamente hemos asistido a "beatíficas" manifestaciones de algunos alcaldes, diciendo "Si suben el valor catastral, no subiremos el IBI".

Algunos políticos deben pensar que "el pueblo es muy listo cuando ejerce su voto", eso dicen ellos en la efervescencia de las campañas electorales, y creerán que ahí se nos agota la listeza, que las matemáticas no son nuestro fuerte, y que no sabemos multiplicar. Y con ese ejercicio "bondadoso" de no subir el IBI, nos cobran MÁS aun, al aumentar la base imponible por el incremento del valor catastral.

¡Que bien quedan! , ¡Como nos dejan!

Para muestra, busquen el recibo del IBI del año anterior, cojan el de este año, miren la diferencia y además miren cual es el porcentaje de reperusión municipal y el importe del valor catastral. Ahora comprueben la notificación del catastro en la que le notifican el nuevo valor del inmueble, apliquen el porcentaje de reperusión del ayuntamiento, y calculen la diferencia entre lo que pagaron hace un año, lo que han pagado este y lo que pagaran el próximo.

¿Le han descuadrado sus cuentas? No se preocupe esta Vd. Siendo solidario con las cuentas del Ayuntamiento de su localidad.

Economía

Guadalajara

Director
Miguel F. Cambas Santos

D.L.: GU-231/2007

Coordinador de contenidos
Javier Arriola Pereira

Dirección y teléfono redacción
C/ Molina de Aragón, 3
Telf: 949 212100
Periódico digital:
www.ceoeguadajajara.es
Cartas al director:
info@ceoeguadajajara.es

Redactora Jefe:
Marta Sanz Martínez

Colaboradores
Ester Simón
Agustín Carrillo
Óscar Serra

Dirección y teléfono publicidad
DELLENO
C/ Francisco Medina y Mendoza, parcela 7B
Telf.: 902 361 362
www.delleno.es

Imprime
Rotativas Canales, S.L.

Pinceladas

❖ **Manuel Pizarro:**
"España cotiza muy bajo." Pizarro asegura que España es un lugar para invertir. ¡Ojala le escucheni!

❖ **La confianza de los consumidores crece por segundo mes consecutivo.**